

Nueva estación meteorológica en Roque Pérez

Escrito por Administrador

Viernes, 15 de Marzo de 2013 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos15032013|width=215|height=147{/besps}

En el día de ayer, el Secretario General José Luis Horna, recibió al Director zonal de la Dirección provincial de Hidráulica con sede en Las Flores, Bidegorri; el motivo del encuentro fue discutir el lugar más adecuado para la instalación de la nueva estación meteorológica, llegando a la conclusión de que, por el momento, será en un sector del parque industrial. Se necesita que en el lugar de instalación haya cobertura de alguna prestadora de telefonía celular, ya que las RTU's transmiten los datos vía GSM/GPRS a la estación central.

La estación cuenta con los siguientes elementos: RTU, panel solar, sensores de velocidad y dirección del viento, sensor de radiación solar, sensor de temperatura y humedad relativa, sensor de presión atmosférica, sensor de precipitaciones y sensores de nivel de napa y temperatura del agua. Por otro lado, la estación servirá para monitorear como incide el impacto ambiental en la cuenca del Salado.